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【司 会】 市川務ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 古川喜代志委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「４つのテスト」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

 

【本間健一郎会長挨拶】  

 

 先週の家族例会で青野さんが乾杯挨拶で「ロータリア

ンは云われた事はやる。頼まれた事は必ず引き受ける。

奥様方よく聞いてご主人に何か頼んでご覧なさい・・」と

いうような事を云われました。 

 愚妻はこれは良い事を聞いたと大いに喜び三連休の

初日は一日中、家の仕事をやらせられました。掃除、荷

物運び、大ゴミの解体、壊れた電球の取替え、冬布団の

片付け、挙句は買物の荷物運び・・等々です。私は、そ

れはロータリーだけの話だと否定しますがロータリアン

は拒まないんでしょう、と冷たくあしらわれにべもありま

せん。全く青野さんはとんでもない事を云ってくれたもの

です。連休初日はかくのごとく暮れてしまいました。本年

度ＲＩ会長、カルヤン・パネルジー氏が方針の一つとして

家庭内の融和を取り上げておられますので、マアたまに

は良いかと慰めた次第です。 

 さて、昨日は本間年度第一回のコンペがありました。

私は申し訳なかったのですが午前中来客があり第一回

なのに失礼いたしました。でも、幹事に云われホールア

ウトする頃紫雲に行き表彰式だけ参加しました。これが

すこぶる好評で、お前はラウンドするより表彰式だけ顔

を出した方が良い、握り負けも取られないで済むし・・と

口の悪い先輩に云われたりします。どうせ廻っても１２０

前後ですから足手まといですし。 

第一回は失礼しましたが二回目からは出るつもりです。

そして今年度の賞品は高級打ち出しのパターにしました。

タイトリストの最高級のパターです。高価です。そしてど

んな難しいグリーンも一発で入る魔法のパターです。私

がそのように魔法をかけておきました。ご期待下さい。 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦小委員会：清水久雄副委員長＞ 

◇ビジター 

東北電力㈱新潟支店 小野塚正己さん 

のんぴーり青山より２名 

【表 彰】 

◇１００％バッジ 

宮川忠和さん  ３０年 

 

ロータリー活動が有意義であった３０年です。 

 

【報 告】 

＜Ｒ財団委員会：真島光雄委員長＞ 

寄付者紹介：真島光雄さん  １００ドル 

現在円高で１００ドル８２００円です。領収書も発行されま

す。 

 

＜インターアクト委員会：水元直弥委員長＞ 

７／１７，１８のインターアクト年次大会に、島さん、岩田

さん、佐藤さんと一緒に出席してきました。 

 

＜広報委員会：島賢資委員長＞ 

「ロータリーの友」７月号の紹介。 

 

＜社会奉仕委員会：野崎裕委員＞ 

本日のんぴーり青山・ワクワク市の商品の引き渡しで

す。 

 

＜ゴルフ同好会：那須野幸作幹事＞ 

昨日紫雲寺ＧＣで本間杯第１回が開催されました。１１名

の参加です。 

 

＜優  勝＞ 加藤大二さん  Ｇ８６ Ｎ７１．６ 

＜準優勝＞ 中川一広さん 

＜３  位＞ 斎藤稔さん 

 

 

 

 



          

 

 

◇川端年度ゴルフ同好会 川端杯の取切戦 

 

  
＜優勝者＞那須野幸作 

「３名での決戦で運が良かったです」 

 

＜ニコニコＢＯＸ小委員会：小林素子委員＞ 

本間健一郎さん 

連日、あんまりバタバタと気忙しく動き回り（会長の

せいも…？）心の余裕を無くしそうなのでせめてニ

コニコします。 

栗山清さん 

ナデシコの勝利にあやかる様に頑張りたいと思い

ます。 

保科義則さん 

明日交換学生の木村さんが帰国致しますので、こ

れで前期の役割完了ですので！  

加藤大二さん 

家内の誕生日に花をいただきました。ウレシそうな

顔を見ているとこの事業を継続していただいてヨカ

ッタヨカッタ。ＰＳ．昨日のコンペ優勝しました。ロー

タリーサマサマの一週間でした。 

中川一広さん 

昨日のゴルフで片山さんからちょっと頂いた。ニコ

ニコで赤だけどうれしいよ！！ 

 

 

 

那須野幸作さん 

昨日のゴルフコンペ参加の皆さんお疲れ様でした。

「本間会長とかけて、土用の丑ととく。その心は、信

用がうなぎのぼり」職業奉仕でゴルフは参加できま

せんでしたが、表彰式に出席頂き皆感心感心とうな

づいていました。 

清水久雄さん 

小林さんがニコニコの受付にいましたのでニコニコ

します。 

伊藤洋さん 

小林さんにニッコリされたので。 

宮川忠和さん 

１００％バッジをいただきました。ありがとうござい

ます。 

小林素子さん 

今期ニコニコＢＯＸ委員会も担当させて頂きます。ど

うぞよろしくお願い致します。物心がついた頃から

ニコニコするようしつけられて来たように思います。

その影響でアドレスやパスワードに２５２５を使って

おります。昨日は会社の２５周年式典で品川に行っ

てまいりました。２５２５が今年のニコニコキーワー

ドになりそうです。 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ９２．１６％ 

２週間前メークアップ後 ８５．７１％ ･･･◇ 
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【卓 話】 

「最近の電力状況について」 

東北電力 新潟支店 お客様本部責任部長 

小野塚正己さん 

  

  

次週７／２９は卓話 

「大地震後の新潟経済の見通し」 

日本銀行新潟支店長 内田眞一さんです。 


